
Ausschussmitglied Brauckmann stellt eine Anfrage in Bezug auf einen Defekt der 

kompletten Beleuchtung des Fußweges vom Parkplatz des Schulzentrums 
Königsberger Straße zur Jungholzhalle am Samstag, den 03.02.2018. 

 

Herr Witt erklärt, dass es sich voraussichtlich um einen noch nicht abschließend 

ermittelten Schaden durch den beauftragten Tiefbauunternehmer in Zusammenhang 

mit dem Rathausneubau handelt. Der Schaden ist bei Fa. Goldbeck angezeigt. Die 

kurzfristige Klärung wird von den Stadtwerken angestrebt, gestaltet sich aber 
wegen diverser Subunternehmerverträge als schwierig. 

Die Funktion der Beleuchtung soll bis zur endgültigen Klärung provisorisch innerhalb 

des Beleuchtungssystems des Schulcampus durch Überbrückung der Schadstelle 

erreicht werden. 


